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Antrag - Photovoltaik auf städtischen Dächern

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren,

Ihren bisherigen Aussagen entgegenstehend hat die Gruppe CDU/FDP in der Regionsversammlung einen
Antrag gestellt, den wir unterstützen und auch entsprechend auf Ebene unserer gemeinsamen Stadt Burgdorf
umgesetzt sehen möchten. Entsprechend stellen wir folgenden Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob und wie nach dem Modell des Landes
Niedersachsen und der Landeshauptstadt Hannover in Kooperation mit unseren
Stadtwerken, den Stadtwerken Hannover (Enercity) oder einem anderem Anbieter
geeignete Dachflächen von städtischen Gebäuden zur Errichtung von
Photovoltaikanlagen zur Verfügung gestellt werden können.

Dieser Antrag soll schnellstmöglich beraten und beschlossen werden, daher bitten wir ihn entsprechend auf
der Tagesordnung des zuständigen Fachausschuss aufzunehmen.

Vielen Dank für Ihre Mühe!
Für Fragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichem Gruß

Rüdiger Nijenhof Dr. Volkhard Kaever
-Fraktionsvorsitzender- -stellv. Fraktionsvorsitzender, Sprecher USB-
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Per E-Mail
Herrn Bürgermeister Pollehn


